

Kreisausscheid im Volleyball (09.01.2018)

Silber für Kemberg

Fast wäre die Sensation perfekt gewesen und unsere Mannschaft hätte in einem dramatischen Endspiel das Luther Melanchthon Gymnasium geschlagen. Nachdem unsere Jungs in der WK II den ersten Satz deutlich gewannen, setzte sich im Zweiten die Mannschaft des LMG`s durch. Der folgende Entscheidungssatz war an Spannung kaum zu überbieten. Nach einem großartigen Kampf mussten sich unsere Jungs knapp geschlagen geben. Der kurzfristigen Enttäuschung folgte dann doch ein nicht unübersehbarer Stolz mit einer Silbermedaille um den Hals.

Glückwunsch!

Für unsere Schule waren im Einsatz:

- Leonard Puff
- Frieder Klotzsch
- Justin Herrmann
- Benjamin Voigt
- Phillipp Gertz
- Leon Tutschek
- Florian Stötzer

J.Pannier

